

Von Skepsis zu Begeisterung. Als Unternehmerin im Gesundheitscoaching verbindet Elisabeth Barta-Winkler Bewegung, mentale Erfolgsstrategien und optimale Nährstoffversorgung. „Aus diesem Grund war ich auch sehr interessiert, als mich eine Kollegin, die mittlerweile meine wunderbare Upline geworden ist, voriges Jahr auf ‚Eqology‘ – kurz EQ – aufmerksam gemacht hat. Das ist eine norwegische Firma, die Omega-3-Fischöl und Nahrungsergänzungsmittel herstellt“, erzählt die Linzerin. Als zertifizierter Mikronährstoffcoach lautet ihr Credo im Bereich der Nahrungsergänzungsmittel: messen – essen – messen.

Aus diesem Grund hat ihr ihre Kollegin das wissenschaftlich fundierte, aber einfache Selbsttest- und Gesundheitskonzept von EQ präsentiert. Deren Motto, das hochwertigste Omega-3-Öl

auf dem Markt anzubieten, hat Elisabeth Barta-Winkler zu einer Wette verleitet. „Ich habe mit meiner Kollegin gewettet, dass ich einsteige, wenn meine Omega-3-Blutwerte nicht in Ordnung wären“, erzählt sie. „Trotz meiner Überzeugung, dass meine Werte passen würden, da ich bereits seit Langem hochwertige Omega-3-Kapseln zu mir nahm, hat mich das ‚schlechte‘ Ergebnis überrascht und ich habe mich für das EQ-Gesundheitskonzept entschieden.“

Als „gelernte“ Juristin hatte Elisabeth Barta-Winkler anfangs Bedenken bezüglich des Network-Marketings. Doch EQ hat sie mit einem soliden Vertrag, sehr attraktiven Verdienstmöglichkeiten und dem testbasierten Gesundheitskonzept überzeugt.



Ganz besonders schätze ich im Direktvertrieb die Kombination aus Unabhängigkeit und Teamarbeit.

Dr. Elisabeth Barta-Winkler
www.gesundheitscoach-linz.at
Tel. 0650/3939186

Was sie besonders schätzt, ist die Kombination aus Unabhängigkeit und Teamarbeit. „In unserem bunten Team finden sich Experten und Quereinsteiger aus den verschiedensten Berufsbereichen“, erklärt sie. „Was mich aber am meisten begeistert, ist die Chance, mit hochwertigen und nachhaltigen Produkten nicht nur Kunden zu helfen, sondern dass ich auch meine Team-Partner in ihrer persönlichen Entwicklung und finanziellen Unabhängigkeit unterstützen kann. Ich bin meiner Kollegin Margit jeden Tag dankbar dafür, dass sie mir diese Möglichkeit geboten hat.“